

Medienmitteilung

Chur, 19. Oktober 2023

## Markus Barth verlässt die RhB

**Markus Barth, der bisherige Leiter Produktion und Mitglied der Geschäftsleitung der Rhätischen Bahn (RhB), wird sich beruflich neu orientieren. Die RhB und Markus Barth haben sich einvernehmlich entschieden, dass er seine bisherige Funktion per sofort zur Verfügung stellt und er somit von seinen Aufgaben freigestellt wird.**

Der Verwaltungsrat und die Unternehmensleitung danken Markus Barth für sein Engagement für die RhB während über 11 Jahren und wünschen ihm für seine berufliche und persönliche Zukunft alles Gute. Eine neue Leiterin bzw. ein neuer Leiter Produktion wird so bald wie möglich gesucht. Interimistisch wird der Geschäftsbereich Produktion bis auf Weiteres direkt von Direktor Renato Fasciati geführt.